
 

 

2019 年 6 月 12 日 【第 1142 回】 

6月 12日の卓話 5月 29日の出席率 6月 19日の卓話 

 
 

「よねやま親善大使のお仕事」 

2018-20 年度 よねやま親善大使 

エンフボルド,ボロルトヤ様 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員在籍者数       36名 

会員出席者数       18名 

会員欠席者数    18名 

本日の出席率     51.43％ 

前々回訂正出席率 82.86％ 

「アメリカのスポーツビジネス

について 第 2弾」 

㈱エス・プランナー  

取締役 合田秀雄様 

（ロサンゼルス在住） 

 

 
≪第 1141 回例会報告 2019 年 5 月 29 日≫ 

司会：杉浦 SAA委員長 

■点鐘：本多会長 

■ロータリーソング斉唱「手に手つないで」 

：ソングリーダー 井上会員 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」 

東京臨海 RCVer.唱和：佐藤正樹副会長 

■来賓・ゲストスピーカー紹介：本多会長 

 ゲストスピーカー 白井正三郎様 

■ビジター紹介：篠塚慎之介会員 

 本日は、いらっしゃいませんでした。 

■会長報告：本多会長 

・令和元年春の叙勲が発表されました。旭日小綬章を

当クラブ会員の大澤成美会員が受章されました。 

クラブよりお祝いを贈呈致します。 

 
 

■幹事報告：佐藤大輔幹事 

・次週 6 月 5 日（水）は、当クラブの例会は特別休会

です。 

・6月のロータリーレートは、1ドル＝110円です。 

・2019年７月１日からの国際ロータリーの為替レート

について、次のとおり本部より通達がありました。

2019年 7月 1日より、ロータリーの為替レートは各

月初日の市場実勢相場に基づくこととなります。従

来の手続きからの変更となりますが、世界中の会員

にとって最も正確なレートを提供する最善の方法で

あると考えておりますので、何卒ご理解いただきま

す様お願いいたします。 

・ロータリーの友 6月号を配布しました。 

 
■委員会報告 

・国際奉仕委員会（田村副委員長） 

 第 15回ロータリー日韓親善会議が、9月 28日（土）

仙台国際センターにて開催されます。申込は 7月 10
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 日（水）までに東京臨海 RC事務局宛、お申込下さい。 

・井上次年度親睦委員長 

 新入会員歓迎会を千代田で開催することとなりまし

た。7月 30日（火）となります。 

・杉浦次年度幹事 

 次年度方針と計画書提出依頼を次年度各委員会担当

の皆様へ 5月 14日に送りました。方針と計画書の提

出期限は 5 月末日です。期限厳守でご提出宜しくお

願い致します。 

・次年度青少年奉仕委員会（入澤次年度委員長） 

 2019-2020年度 第 56回インターアクト年次大会が 7

月 28 日（日）～29 日（月）千葉県立水郷小見川少

年自然の家にて開催されます。 

 登録頂ける方は、6 月 12 日までに東京臨海 RC 事務

局宛、お申込下さい。 

 登録料は、参加登録：10,000 円、登録のみ：3,000

円です。 

 
■出席状況報告：坂本康朋会員 

⇒詳細 1 頁バナー下に掲載。 

■ニコニコ BOX報告：尾身会員 

(ご意向) 卓話をさせて頂きます。：白井正三郎様（入

会予定者） 

(ご意向) 白井正三郎様、本日の卓話宜しくお願い致し

ます。：本多会長、佐藤正樹副会長、佐藤大輔幹事、 

入澤会員、尾身会員、中村会員、斉藤会員、田村会員、

篠塚慎之介会員、杉浦会員、髙橋会員、坂本康朋会員、

須藤会員、大澤会員、山田会員 

 

■卓話 （紹介者：佐藤大輔幹事） 

「江戸川区の行政と地域社会について」 

元江戸川区教育長  白井正三郎様 

 
江戸川区は、子供が多くて、緑が多くて、高齢者が 

元気です。23区でナンバーワンが多い区です。14タイ

トルでナンバーワンとなっています。人口もどんどん

増えてきています。外国人も増えてきています。小松

菜の栽培も発祥ですので、活気があります。若さも溢

れています。赤ちゃんの出生も多い区であります。お

金持ちが多い区ではありませんが、財政はあります。

えどがわ新世紀デザインというものを作成しました。

区民自らが地域のことを考えて、行動していける仕組

みや体制を整えていくことが大切です。新たな時代へ

英知を集結していきましょう。 

 青少年の翼事業も私が手掛けていました。コミュニ

ティの連携強化なども作っています。様々なコミュニ

ティがブドウの房のようになっていくことが必要です。

江戸川区で方向性を出していきました。 

 えどがわフィロソフィというのがあります。職員向 

けに作成しています。素晴らしい人生を送るためにと 

いうことです。 

 らいおんはーとですが、今年もフェアをやります。

協賛していただけたら幸いです。タワーホールでブー

スを開きます。学生に様々な事を知ってもらおうとい

うものです。 

【16件 40,000円  累計 1,947,241 円】 
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■点鐘：本多会長 

 

 

 

５月２４日（金） 

鈴木会員が江戸川区に対し、「青少年の翼」事業に対し

ての寄付金を贈呈いたしました。  

 

「青少年の翼」への寄付は今回で１５回目となり、金

額も累計で１億５０００万円となりました。 

本多会長、大西会員も同席のもと、新しく区長になら

れた斉藤区長に手渡しました。 

 

 

 

今回は、鈴木孝行会員の記事を 

ご紹介いたします。 


